

CECILIA LÓPEZ



Escuela 18 de Septiembre celebra 66 años

Más de 200 alumnos participaron en el acto de aniversario de la Escuela 18 de Septiembre, realizado frente al establecimiento, en calle Arturo Prat durante la mañana de ayer. En la ocasión, la banda de guerra de la III Zona Naval se sumó a la conmemoración de los 66 años del establecimiento. Eduardo Calbucoy, galardonado como profesor

destacado de la comuna por el Rotary Club en 2017 y ganador del concurso "Magallanes en 100 palabras", fue el encargado de relatar la historia del recinto.

La alumna de segundo año B, Lucía Alfaro, quien fue la representante en la puesta en escena de la "Cantata al barrio 18 de Septiembre", presentó la poe-

sía "A mi Escuela 18 de Septiembre".

La comunidad educativa ha organizado diversas actividades en el marco de este nuevo aniversario. En este contexto, el establecimiento participará hoy, martes 5 de noviembre, en un encuentro de psicomotricidad que se llevará a cabo en el Liceo María Behety.